

## おおつちハマギクプロジェクト

東日本大震災の月命日にあたる11月11日に町場地区園地で、「ハマギク」を植えました。ここは震災の年の6月にヤマボウシ（花言葉：友情）を復興祈念として植樹した場所です。盛岡市松園から公園に遊びに来ていたご家族にも手伝ってもらい、無事にハマギクの苗を植付けることが出来ました。ありがとうございました！

この「ハマギク」の苗は大槌町の蓬莱島（ひょっこりひょうたん島のモデルとなった無人島）から採取された種子から殖やされたものです（下左写真）。大槌町赤浜地区では、震災復興後の赤浜の姿として『はまぎくの郷』づくりを目指して取り組んでおり、そのプロジェクトの一環として当公園に植えることを快く了承していただきました。



4歳と7歳の姉妹が丁寧に植えています。（上中写真、上右写真）

この日は、岩手山や姫神山もくっきりと姿を見せていたので、岩手山を背景にポーズを取ってもらいました。（左写真）

「ハマギク」の花言葉は『逆境に立ち向かう』です。来年の秋に咲く白い花を見に来て下さい。

## 御所湖広域公園 師走しわす（十二月）の景



雪のモール？（H29.12.13.15:50 御所大橋北園地）

## お知らせ

本年度の開園期間は11月30日までです。  
今年もたくさんご利用いただきありがとうございました。

次年は4月1日開園です。

（乗り物広場は4月13日（土）開園）

なお、御所大橋運動場のテニス・野球の  
4月分の予約は2月1日8:30受付開始です。  
お問い合わせ 019-692-4855

公園管理事務所

巡回の途中に思わずパチリ📷  
遊歩道の柵に積もった雪が解けてクリスマスの飾りつけのモールみたいになっていました。